
平成１９年１２月６日 

 

県政記者会報道機関各社  御中 

 

                              東北大学広報部広報課 

 

東北大学大学院経済学研究科長候補者の選出について 

 

このたび、本学大学院経済学研究科長 日野 秀逸 教授（６２歳）任期満了（１年、 

平成２０年３月３１日まで）に伴い、平成１９年１２月６日（木）開催の教授会において、

第１次選挙（最終）が行われた結果、佃  良彦 教授が次期経済学研究科長候補者となる

ことが了承されましたので、お知らせします。 

                   

記 

 

候補者名： 佃  良彦 

任  期： 平成２０年４月１日～平成２２年３月３１日 

 

           ＊この件に関する問い合わせ先 

                   経済学部・経済学研究科庶務係 

電話 ０２２－７９５－６２６３ 

                           FAX ０２２－７９５－６２７０ 

 



東北大学大学院経済学研究科長候補者の略歴等 

 
(ふりがな)   つくだ よしひこ 

候補者名： 佃  良彦 

任    期：  平成２０年４月１日～平成２２年３月３１日（２年）（新 任） 

生年月日：  昭和２２年 ７月 １日（６０歳） 

出身地  ： 茨城県 

部局名  ： 経済学研究科 

所属専攻・学科名： 経済経営学専攻          

講座（部門）名： システム科学講座 

専門分野（専攻）名： 経営統計学 

略    歴：昭和４６年 ３月 東北大学経済学部経済学科卒業 

昭和４８年 ３月 東北大学大学院経済学研究科修士課程修了 

昭和５０年 ３月 東北大学大学院経済学研究科博士課程退学 

昭和５０年 ４月 山形大学人文学部講師 

昭和５４年１０月 山形大学人文学部助教授 

昭和６２年 ４月 東北大学経済学部助教授 

昭和６４年 １月 東北大学経済学部教授 

平成１１年 ４月 東北大学大学院経済学研究科教授 

平成１６年 ４月 国立大学法人東北大学大学院経済学研究科教授 

平成１６年 ４月 国立大学法人東北大学教育研究評議会評議員 

（平成１８年３月３１日まで） 

     平成１６年 ４月 東北大学大学院経済学研究科副研究科長・経済学部副学部長

（期間：平成１８年３月３１日まで） 

主な研究業績 

1.  ・Miyakoshi, T. and Tsukuda Y., "A Theoretical and Empirical Assessment of the 

Program for Financial Revival on the Japanese Banks", Applied Financial Economics, 2007, 

Vol17, 901-912.  

2. Tsukuda, Y., T. Miyakoshi, and J. Shimada, "Dynamic Efficiency in the East European 

Emaerjing Markets", Asian-Pacific Financial Markets, 2006, 12, 159-179.  

3. Ogata, I. and Y. Tsukuda, ""Effects of Advertising and R&D on the Intangible Assets for 

the Japanese Manufacturing Firms: A Panel Data Analysis"", The Journal of Management 

Accounting, Japan, 2006, 39-53.  

4. Tsukuda, Y. and T. Miyakoshi, ""Practical Illlustrations of the Two Recent Contributions 

to Stochastic Frontier Models"", Applied Economics Letters, 2006, 13, 229-233.  

5. Shimada, J. and Tsukuda, Y. " Estimation of Stochastic Volatility Models: A Laplace 

Application to the Nonlinear State Space Representation ", Communications in Statistics 

- Simulation and Computation , 2005, 34(2), 429-450.  

受賞歴   

 ・The Tjalling C.Koopmans Econometric Theory Prize(1992) 

著    書  

 ・共編著 魯迅と仙台 東北大学出版会(2004 ,増補版 2005) 魯迅・東北大学留学百周年史編集委員会 

 ・これだけは知っておこう!統計学 有斐閣ブックス(2002) 東北大学統計グループ 

 

 


